

Une belle mobilisation solidaire

 1 min

Une fois de plus, les bénévoles du Secours catholique du Réquistanais ont témoigné de leur engagement au service des plus démunis en participant, le 20 septembre, à la brocante annuelle. Fidèles au rendez-vous, ils avaient dressé un stand particulièrement riche et varié, garni d'objets soigneusement récupérés auprès de généreux donateurs. Du matin au soir, les bénévoles se sont relayés, avec le sourire et une bonne dose d'énergie, pour accueillir les visiteurs sur leur emplacement habituel, à deux pas de la fresque.

Derrière l'apparente simplicité de cette présence se cache un travail colossal : collecter les dons, les trier, les stocker parfois durant plusieurs semaines, les étiqueter, puis les transporter jusqu'au lieu de la brocante. Le bénéfice de cette journée sera reversé à des actions de solidarité locales : amélioration du quotidien de familles en difficulté ou organisation du traditionnel goûter de Noël, moment attendu et réconfortant pour celles et ceux qui vivent seuls.

Au-delà des chiffres, c'est surtout l'esprit de fraternité et de générosité qui a marqué cette journée. Les habitants ont répondu présents, sensibles à l'effort constant de ce groupe actif, dont le dévouement mérite d'être chaleureusement salué.

